

LA PROFECÍA MÁS EXTRAORDINARIA

25



NOTA: En los capítulos 8 y 9 de Daniel se presenta una extraordinaria profecía, cuyo desarrollo abarca 2.300 años. La primera parte se refiere al pueblo hebreo y al advenimiento del Mesías. El final tiene relación directa con los eventos portentosos relativos a la historia del pueblo de Dios.

1. ¿Qué tremendos acontecimientos fueron predichos?

2. ¿Durante cuánto tiempo se desarrollarían dichos acontecimientos?

3. ¿Cuándo comenzó el largo período de los 2.300 años?

Daniel 8:12

Daniel 8:13, 14

NOTA: El decreto a que se hace referencia fue emitido en el año 457 AC por Artajerjes, rey de Persia.

EL ADVENIMIENTO DEL MESÍAS

4. ¿Qué porción de los 2.300 años era para los judíos?

5. ¿Cuándo aparecería el Mesías?

Daniel 9:25

Daniel 9:24 pp.

NOTA: Siete semanas, más 62 semanas, hacen 69 semanas, o sea 483 días proféticos o años. Partiendo del año 457 AC, esto nos lleva al año 27 DC, cuando Jesús fue bautizado.

6. ¿Cómo se predice la muerte del Mesías?

Daniel 9:25, 24

UNA OBRA DE JUICIO Y RESTAURACIÓN

7. ¿Qué ansiosa pregunta formuló el profeta?

8. ¿Cuándo terminaría el gran período profético?

Daniel 9:27

Daniel 8:13

NOTA: Comenzando en 457, concluiría en 1844.

9. ¿Qué ocurriría en dicha fecha?
 - a) Comenzaría el juicio investigador.
 - b) Serían restauradas las verdades eternas.

Daniel 8:14

Agradezco a Dios por la revelación del futuro expresada en su Palabra.